

Mag Centre, 13 octobre 2017

La Biennale d'architecture du Frac "marche dans le rêve d'un autre"

vendredi, 13 octobre 2017



Elle est "en marche" aussi, la première [Biennale d'architecture](#) du Frac d'Orléans (Fond régional d'art contemporain), qui a été inaugurée jeudi 12 octobre. "Marcher dans le rêve d'un autre", c'est le thème retenu par [Abdelkader Damani](#) (directeur artistique du Frac) et Luca Galofaro, tous deux commissaires des expositions.

53 architectes et artistes invités. Deux résidences (Mengzhi Zheng au CHD Georges Daumezon et Saba Innab au Transpalette). Quatre lieux d'exposition en région Centre-Val de Loire (Les Tanneries à Amilly ; le Transpalette à Bourges ; la Galerie La Box – Ensa à Bourges ; le Centre hospitalier départemental Georges-Daumezon à Fleury-les-Aubrais). Un invité d'honneur : Patrick Bouchain, un hommage à Guy Rottier. Six symposiums. Et huit lieux d'exposition à Orléans : Les Turbulences au Frac ; la Médiathèque ; La Borne ; la Rue Jeanne-d'Arc ; le parvis de la cathédrale Sainte-Croix ; la Collégiale Saint-Pierre-le-Puellier ; les Vinalgrentes Dessaux ; le Théâtre. Quelques images de cette Biennale, en place jusqu'au 1^{er} avril 2018.

